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Fra storia e futuro: “Saremo sempre più la banca del 
territorio” 
Il vicepresidente di Banca del Veneto Centrale, Lorenzo Liviero, parla a soci e clienti 
 

 
 

Nella video intervista il vicepresidente di Banca del Veneto Centrale, Lorenzo Liviero, già 

presidente di Rovigo Banca insiste sull'identità e sul ruolo di una banca del territorio vicina ai soci e 

alla gente. 

"Noi continuiamo ad essere una banca del territorio. Sul territorio - spiega - raccogliamo e 

investiamo. Il percorso identitario dunque non viene dimenticato o accantonato, ma sono convinto 

che verrà rafforzato dal questo nostro essere più efficienti. La storia non si cambia. La nostra 

identità di banca del territorio, che i nostri soci conoscono bene non solo sarà mantenuta 

perché fa parte del nostro Dna, ma sarà rinforzata perché una banca solida, una banca che ha 

più risorse è anche una banca che ottiene migliori risultati sul conto economico e può dare al 

territorio più di quanto non riuscissimo a dare prima". 
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